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Aos quinze dias do mês de dezembro  de dois mil e vinte e dois, em primeira chamada às quatorze  horas e trinta 1 

e dois minutos, iniciou-se a reunião com os seguintes conselheiros Titulares: Bruno de Souza Lougon, Rogério 2 

Amaro da Silva, Solange Regina de Oliveira, Marcos de Souza Pires,   Rodrigo Cantini,  Denise Marchon 3 

Tinoco, Antônio Carlos da Cunha e Denise Lagreca Ouriques. Suplente: Anna Maria de Carvalho Quintanilha, 4 

Jorge Alberto Rispoli, Ana Mayda Ordonez Vieira, Claudia Rogéria de Lima Souza. O Presidente Bruno abre a 5 

reunião verificando o quórum necessário para a realização da mesma e chama atenção dos conselheiros 6 

presentes à reunião para a seguinte pauta. 1-Apreciação e votação da Ata anterior, 2-Leitura dos Ofícios 7 

recebidos e enviados, 3- Apresentação da proposta Técnica do Contrato de Gestão entre a SMS e FEMAR; 8 

(pedido em 12/12/22), 4-Polo de testagem para Covid-19, 5-Composição da Comissão para a organização da 10ª 9 

Conferência Municipal de Saúde de Maricá,6-Data para realização de um Fórum de Saúde que valerá como Pré 10 

Conferência, 7-Aprovação do calendário das reuniões ordinárias do CMS-Maricá para 2023, 8-Pautas para 11 

Próxima Reunião, 9-Informes Gerais. Primeiro ponto da pauta: Apreciação e votação da Ata anterior. O 12 

Presidente Bruno pergunta aos Conselheiros presentes se todos receberam a ata e se tem alguma colocação. 13 

Todos respondem que não, coloca em votação a ata de 17 de novembro de 2022.  Foi aprovada por 14 

unanimidade. Segundo ponto da pauta: Leitura dos Ofícios. O Presidente solicita a Secretária Geral Anna 15 

Quintanilha que leia os ofícios. A Secretária Geral Anna Quintanilha lê a justificativa de faltas dos 16 

Conselheiros: João Batista  - por motivo de doença(Acidente), Igor da Silva- por motivo de doença( Covid),Luiz 17 

Paulo – por problema de doença na família, Delfim - por motivo de doença, Tadeu – por motivo de trabalho, 18 

Willian – por motivo de trabalho, Leila – por motivo de trabalho, Antônio Carlos – por motivo de eleição da 19 

Associação, Adriana – Por motivo de eleição na Associação, Rose Mary – por motivo de prova na faculdade. A 20 

Conselheira Denise diz que na última reunião pediu que incluísse como ponto de pauta dessa reunião Posto de 21 

Saúde de Ponta Negra é não foi incluído. O Presidente diz não haver problema em incluir agora, mesmo porque 22 

não haverá apresentação do terceiro ponto da pauta. A Secretária Geral explica que alguns ofícios foram 23 

enviados para o grupo de WhatsApp do CMS-Maricá e só fará a citação.  Ofício nº 808/SMS/2022, da 24 

Secretaria de Saúde em resposta ao Ofício Nº. 189/CMSM/2022, solicitamos que nos seja enviado o Relatório 25 

do andamento dos trabalhos da Comissão de Prontuários, Ofício nº 812/SMS/2022, da Secretaria de Saúde em 26 

resposta ao Ofício Nº 180/CMSM/2022, solicitamos que nos seja enviado esclarecimento de onde está sendo 27 

empregado os 25% do recurso da Lei 12.858 de 09/09/2013 que dispõe sobre a destinação  para a área de 28 

educação e saúde da parcela de participação  financeira do Royalties o petróleo e do gás, Ofício nº 29 

774/SMS/2022, da Secretaria de Saúde em resposta ao Ofício Nº 187/CMSM/2022, solicitamos cópia do 30 

relatório da Auditoria realizada pelo Tribunal de Contas do Estado do Rio de Janeiro sobre o repasse da parte 31 

variável do contrato de gestão da Organização Gnoses, Ofício nº 820/SMS/2022, da Secretaria de Saúde em 32 

resposta ao Ofício Nº 195/CMSM/2022, solicitamos que nos seja informado se há algum projeto para ampliação 33 

da Unidade Básica de Saúde de Ponta Negra, Ofício nº 822/SMS/2022, da Secretaria de Saúde em resposta ao 34 

Ofício Nº 188/CMSM/2022, solicitamos cópia do Plano de obras de adequação da Unidade de Saúde Santa Rita 35 

24h, para avalição do CMS-Maricá, Ofício nº 825/SMS/2022, da Secretaria de Saúde em resposta ao Ofício Nº 36 

181/CMSM/2022, solicitamos esclarecimento sobre a colocação de médicos ortopedistas a disposição e fora do 37 

atendimento do HMCML, que está terminando com esse serviço. Ofício nº 824/SMS/2022, da Secretaria de 38 

Saúde em resposta ao Ofício Nº 197/CMSM/2022, solicitamos que essa Secretaria intermedie junto a Autarquia 39 

de Transporte EPT e a Secretaria de Transporte sobre a possibilidade de ampliação dos horários dos ônibus que 40 

atendem a população de Jaconé e do Silvado. Ofício nº 819/SMS/2022, da Secretaria de Saúde em resposta ao 41 

Ofício Nº 199/CMSM/2022, solicitamos a indicação dois representantes da gestão para fazer parte da comissão 42 

de organização da 10ª Conferência Municipal de Saúde 2023, Ofício nº 823/SMS/2022, da Secretaria de Saúde 43 

solicitando a substituição o ponto de pauta: Proposta de exames de conveniência da instalação de Mesa 44 

Municipal de negociação Permanente no âmbito da Direção Municipal do SUS em Maricá para a Apresentação 45 
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da proposta Técnica do Contrato de Gestão entre a SMS e FEMAR;(pedido em 12/12/22, Ofício nº 46 

743/SMS/2022, da Secretaria de Saúde solicitando inclusão na  pauta da Apresentação da proposta Técnica do 47 

Contrato de Gestão entre a SMS e FEMAR;(pedido em 12/12/22.  Ofício nº 839/SMS/2022, da Secretaria de 48 

Saúde em resposta ao Ofício Nº 179/CMSM/2022, solicitamos esclarecimento sobre a constante recusa de vagas 49 

HMECG para pacientes da UPA especialmente nos finais de semana. Terceiro ponto da pauta: Apresentação 50 

da proposta Técnica do Contrato de Gestão entre a SMS e FEMAR; (pedido em 12/12/22). A Conselheira 51 

Solange explica que não teve tempo hábil para fazer a apresentação presencial. Solicitou que ficasse para uma 52 

outra data. O Presidente pergunta a Conselheira Solange se tem ideia de quando vai acontecer a migração da 53 

Secretaria de Saúde para o novo prédio? A Conselheira Solange explica em que  fase está a obra, diz que deve 54 

acontecer até março. Explica o que é o Contrato de Gestão e sua funcionalidade. A Secretária Geral sugere que 55 

seja feita em uma reunião extraordinária. Foi aprovada a realização de uma reunião extraordinária no dia 56 

19/01/2023, às 14 horas, para a apresentação da proposta Técnica do Contrato de Gestão entre a SMS e 57 

FEMAR.  A Conselheira Denise pede que já que não teve a apresentação dos assuntos em pauta, e como 58 

solicitou a inclusão de um ponto e não foi acatado, se poderia fazer faze-lo. Quarto ponto da pauta: Polo de 59 

testagem para Covid-19. A Secretária Geral faz uma observação do posto de testagem que está no shopping, 60 

dizendo que as pessoas que vão fazer a testagem acabam transitando dentro do shopping, pergunta se isso não 61 

seria uma forma de disseminar a doença. A Conselheira Solange explica o tempo de contagio e diz que passando 62 

o período de contagio as pessoas são recomendadas como assintomática, é recomendada que faça o isolamento, 63 

mas muitas delas não faz. A Conselheira Denise afirma que estão fazendo um excelente trabalho no Posto de 64 

testagem, a única coisa que está ruim é que as pessoas estão esperando no sol. A Conselheira Solange diz que o 65 

bom é que hoje não temos ninguém internado por Covid-19. A Conselheira Claudia diz que está acompanhando 66 

o agendamento eletrônico para testagem onde já teve dias de ter 700 pacientes, afirma que hoje temos um 67 

agendamento de 90 pacientes e que agora todos os unidades de saúde estão fazendo testagem. A Conselheira 68 

Solange diz que logo que começou a nova onda da Covid-19, alguns municípios começaram a vacinar com a 69 

quinta dose, como aqui em Maricá não foi feita a quarta dose em toda a população, então não tem porque iniciar 70 

a quinta dose. A Secretária Geral diz que infelizmente vamos ter que conviver com mais esse vírus. Quinto 71 

ponto da pauta:  Composição da Comissão para a organização da 10ª Conferência Municipal de Saúde de 72 

Maricá. A Secretária Geral diz que a 10ª Conferência Municipal de saúde já foi aprovada na reunião anterior 73 

para os dias 18 e 19 de março, explica que o prazo máximo para a realização das etapas municipais é até dia 30 74 

de março. Diz que agora precisamos de criar a Comissão para fazer todo o processo de organização e definir se 75 

vai fazer Pré Conferência por distritos ou um Fórum. A Conselheira Solange diz que março está muito perto, 76 

que já mandou abrir um processo para despesas da Conferência e que só está esperando o Conselho para instruir 77 

e dar andamento ao processo. A Secretária Geral sugere que devido ao pouco tempo se faça um Fórum, cita os 78 

planejamentos e ritos que precisam de aprovação da Comissão, sugere como local para a realização da 79 

Conferência o antigo Colégio Cenecista, atual Zilca Lopes da Fontoura. A Conselheira Solange sugere a 80 

Faculdade Severino do campus do Flamengo. A Conselheira Denise diz que independe de local temos uma 81 

responsabilidade muito grande de fazer uma Conferência boa. Se dispõem em ir nos locais para divulgação do 82 

Conselho de Saúde. O Presidente diz que primeiro de tudo tem que formar a Comissão. A Secretária Geral diz 83 

que a Comissão já tem, ela, Denise Marchon Tinoco, Ana Mayda Ordonez Vieira, e a Edna Francisca da Silva 84 

Bastos, mas pode entrar mais Conselheiros que queiram e tenham disponibilidade para participar das reuniões 85 

de organização. O Conselheiro Antônio Carlos da Cunha pede para incluir o nome dele também. Ficando a 86 

Comissão com a seguinte composição: Bruno de Souza Lougon, Anna Maria de Carvalho Quintanilha, Denise 87 

Marchon Tinoco, Ana Mayda Ordonez Vieira, Edna Francisca da Silva e Antônio Carlos da Cunha. Sexto 88 

ponto da pauta: Data para realização de um Fórum de Saúde que valerá como Pré Conferência. A Secretária 89 

Geral diz esse ponto da pauta seria para definir se faríamos Prés Conferências Distritais ou aprovarmos um 90 
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Fórum. A Conselheira Denise diz que Fórum é mais complicado em trazer a comunidade para participar. Afirma 91 

que em dois dias consegue fazer as rodas de conversas nas unidades de saúde. Cita o ocorrido na Conferência 92 

anterior que não aconteceu, entre outros assuntos. Ficou para decidir na Comissão se haverá Pré conferência ou 93 

Fórum. Sétimo ponto da pauta: Aprovação do calendário das reuniões ordinárias do CMS-Maricá para 2023. O 94 

Presidente coloca em votação o Calendário das reuniões para o ano de 2023. Foi aprovado por unanimidade.   95 

Oitavo ponto da pauta: Pautas para Próxima Reunião. O Conselheiro Jorge pergunta sobre vacinação da Covid 96 

de crianças nos postos de saúde. A Conselheira Solange diz que está tendo dificuldade porque não está 97 

recebendo as vacinas, como o Ministério não envia para o Estado com regularidade, o Estado não repassa para 98 

os municípios, recebemos pouquíssimas doses, explica os protocolos e divisões das vacinas. A Conselheira 99 

Claudia fala que não é só esse problema, mas sim o esvaziamento e a falta de procura para completar o 100 

calendário vacinal, não só da Covid-19 como de todas as outras vacinas. Cita os protocolos com relação a vacina 101 

da Covid-19. A Conselheira Denise diz que tem um drama muito grave em Maricá, a Unidade de Saúde Carlos 102 

Alberto Soares, mesmo nas condições pavorosas é o melhor trabalho que já presenciou por parte das ACSs, 103 

porque existe em Maricá um horror de ACSs que não visitam os Usuários. A Conselheira Solange explica e 104 

justifica o trabalho dos ACSs. A Secretária Geral fala sobre a visita que a Comissão de Atenção Básica, sendo 105 

que ela e o Conselheiro Marcos Pires foram na Unidade de Saúde de São José I, onde todos os ACSs,  106 

Coordenador e  a Gerente da Unidade estavam na rua, indo nas casas e  fazendo busca ativa porque tinham 107 

muitas crianças que estavam com as vacinas atrasadas.  A Conselheira Denise retorna ao assunto dizendo que 108 

quanto aos ACSs, sabemos que muitos não fazem nada, mas não adianta denunciar, que em torno da Unidade de 109 

Saúde da 53 em Itaipuaçú é a área que mais tem idosos, que houveram  muitas queixas desses idosos que  nunca 110 

receberam visita dos ACSs e que deveria ter uma punição para a falta de produção dos ACSs.. Cita ainda um 111 

caso ocorrido com uma paciente moradora do bairro Bosque Fundo. A Conselheira Denise Lagreca concorda 112 

com a Conselheira Denise Marchon, diz que no Condado é a mesma coisa, têm várias pessoas esperando para 113 

fazer o cadastro, vão na Unidade de Saúde e é informado para esperar a visita do seu Agende de Saúde, que 114 

nunca vai. O Vice Presidente cita ocorrido com ele na Unidade de Saúde da Mombuca.  A Conselheira Solange 115 

afirma que com o novo contrato de gestão irá mudar não só o processo de trabalho, como forma de atuação dos 116 

profissionais. A Secretária Geral pergunta se quando as crianças nascem e têm alta do hospital já saem com os 117 

testes do pezinho e da orelhinha? A Conselheira Cláudia reponde que sim e com os agendamentos das Vacinas 118 

BCG, Hepatite entre outras. Cita os protocolos a serem seguidos. Ficou para próxima reunião o ponto de pauta: 119 

Proposta de exames de conveniência da instalação de Mesa Municipal de negociação Permanente no âmbito da 120 

Direção Municipal do SUS em Maricá, Vacina para Crianças nos Postos de Saúde. A Conselheira Denise fala 121 

sobre casos ocorridos na Regulação, cita os problemas levantado na reunião que participou na Unidade de Ponta 122 

Negra e pergunta o que pode ser feito para ajudar a população de Ponta Negra em relação a Unidade de Saúde. 123 

A Conselheira Solange responde que a solução da Unidade é a construção de uma nova Unidade, que foi 124 

procurado vários locais para fazer a mudança, mas que agora temos um novo instrumento mais rápido para 125 

tentar construir, independentemente da Secretaria de Obras ou da Prefeitura, que é a Fundação Estatal, logo que 126 

o contrato de gestão for efetivado, serão revistos todos os processos que estão sendo instruídos internamente. 127 

Cita os órgãos da FEMAR, fala sobre o terreno que está sendo desapropriado e seus desdobramentos, nele será 128 

construído a unidade 24 horas e uma base da SAMU, em um outro será construído a nova unidade de saúde da 129 

família de Ponta Negra própria. A Conselheira Denise faz uma proposta para que em janeiro seja feita uma 130 

reunião na mesma Associação com a população para que sejam repassadas essas informações. A Conselheira 131 

Solange diz que com a Fundação teremos novos mecanismo para construção de nova unidade em terreno 132 

próprio.  A Conselheira Denise diz que para os Conselheiros é uma humilhação o abandono da construção da 133 

unidade do Barroco a tanto tempo parado, quando foi construído na frente uma quadra esportiva, e até hoje a 134 

obra continua parada.  A Conselheira Solange diz que tem ciência das obras paradas e que dentro delas a de 135 
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Araçatiba já foi finalizada e será o SAE, a do Saco das Flores está em fase de término pela SOMAR. A 136 

Conselheira Denise diz que a Programação Anual enviada para aprovação está feia, o que foi programado não 137 

foi concluído. A Conselheira Solange fala sobre a programação das entregas das unidades, que serão 138 

construídas.  O Presidente diz que com o decorrer do final de ano e inicio do próximo podemos ir sugerindo os 139 

próximos pontos da pauta para próxima reunião.  Nono ponto da pauta:   Informes Gerais. Não teve.  O 140 

Presidente não havendo mais nada a tratar, encerra a reunião às 15:41(quinze horas e quarenta e cinco minutos), 141 

agradecendo a presença de todos que já passaram por aqui, convida a todos para a próxima reunião extraordinária no 142 

mês de janeiro de 2023, vai ser dia 19 de janeiro às 14 horas mesmo local, da qual, eu, Laudeci Costa, Secretária 143 

Executiva, lavrei a presente ata, que foi revisada pela Secretária Geral Anna Maria de Carvalho Quintanilha  que, por 144 

expressar a verdade, dato e assinada juntamente aos Conselheiros presentes, Maricá, 15 de dezembro de 2022. 145 
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